« Tenue correcte » à l'école ?

En France, plusieurs écoles veulent que les élèves s'habillent correctement. Interview avec Héloïse Duché, spécialiste de l'éducation.



(1) Pourquoi est-ce que les élèves se révoltent ?

Plusieurs écoles en France veulent interdire aux filles de porter des
5 jupes courtes ou des crop-tops. Les filles se révoltent contre cette interdiction. Sur les réseaux sociaux, elles demandent à tous les élèves de porter des vêtements sexy à l'école
10 le jour de la rentrée. De nombreux garçons vont aussi passer à l'action. Certains se sont même pris en photo

(2) Pourquoi cette interdiction?

avec un crop-top!

On interdit aux filles de porter des jupes courtes ou des crop-tops parce qu'on pense que ces tenues empêchent les garçons de se concentrer. On croit que les garçons
 ne peuvent pas bien travailler quand ils voient le ventre nu d'une fille...
 Quelle idée ridicule! Et quelle inégalité avec les garçons!

(3) Les garçons doivent aussi 25 respecter des règles dans leur tenue ?

Oui, mais pas pour les mêmes raisons. Par exemple, on demande aux garçons d'enlever leur casquette en classe. Mais on ne le demande pas parce que leur casquette empêche les filles de se concentrer. C'est juste pour respecter une règle très ancienne qui veut que les

- 35 hommes enlèvent leur chapeau quand ils entrent quelque part.
 - (4) Vous pensez que les élèves ont le droit de s'habiller comme ils veulent ?
- 40 <u>15</u> Le collège et le lycée sont des lieux d'éducation, où les élèves apprennent à faire leurs propres choix. Ils doivent donc avoir le droit de s'habiller comme ils veulent. À
- 45 l'école, on apprend aussi l'égalité entre les garçons et les filles.
 - (5) On demande aux élèves de porter une « tenue correcte ». Qu'est-ce que cela veut dire

50 exactement?

Ça, c'est bien <u>16</u>. On n'est pas capable de définir ce qu'est une « tenue correcte » car on n'a pas tous la même idée de ce qui est 55 « correct ». En plus, on n'a pas le

droit de faire une différence entre filles et garçons.

d'après 1jour1actu le 28 septembre 2020